
Beschlussvorschlag: 
 
Der Beschluss ist folgendermaßen zu ergänzen. 

1. Eine Planung eines Radweges zwischen Brachwitzer Straße und Binnenhafenstraße 
ist umgehend zu beginnen um bei einer möglichen Landes- oder Bundesförderung einen 
baureifen Antrag vorlegen zu können. 
2. Zwischenzeitlich ist ersatzweise zu prüfen ob ein Schutzstreifen angelegt werden 
kann. 
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